

市内の出来事

「みらいを語る新春の集い」を開催

市賀詞交換会実行委員会主催の賀詞交換会が1月15日、開催されました。

この会は、市内各界で活躍される方々、およびつくばみらい市に関係の深い方々が一堂に集い、つくばみらい市のまちづくりや魅力の創造に関する意見の交換を行い、市政への理解と親交を深めていただく事を目的に実施されました。

実行委員長の片庭市長は「市民の皆さんとともに、知恵を絞り、住みたくなるまち、住んで良かったと思えるまちにした」とあいさつしました。



▷実行委員会の皆さん

市賀詞交換会

当日は、大雪の影響が残る交通事情の中、お越しいただいた



会場内の様子

思いやりを大切に

市内小学校で人権教室を開催

市人権擁護委員による人権教室が平成24年12月18日、板橋小学校（東郷守校長）の2年生を対象に開催されました。

教室では、たくさんのお魚の中に、白い魚とサメの子が登場する「白い魚とサメの子」という紙芝居が披露され、「いじめ」や「自分らしさ」について考えました。児童からは「いじめられている人の気持ちが分かった」「自分らしさを大切にすることを学べた」などの意見が聞かれました。



人権教室の様子

この人権教室は2月20日、谷井田小学校（直井修三校長）でも開催されます。

地域の安心安全を第一に

市消防出初式

謝状が手渡されました。

地域防災の要となる市消防関係者による「消防出初式」が1月13日、きらくやまふれあいの丘で行われました。

参加した消防関係者約300人は、市長・消防団長の前を堂々と分列行進を行いました。その後、多年にわたる消防活動にご尽力された方などに表彰状や感



分列行進を行う消防団員の皆さん

式の最後には、青く澄み渡った冬空に向け、一斉放水が披露され、今年1年の無事と安全が祈念されました。



一斉放水の様子